

**Nombre de alumna: Sara Galilea Martínez Quevedo.**

**Nombre del docente: Lic. Nancy Domínguez Torres**

**Nombre del trabajo: ENSAYO SOBRE QUE ES LA ENFERMERIA COMUNITARIA Y LAS FUNCIONES DE LA ENFERMERIA COMUNITARIA.**

**Materia: enfermería comunitaria**

**Grado: 7to cuatrimestre**

Pichucalco; Chiapas a 16 septiembre 2020

## Enfermería comunitaria

La enfermería comunitaria es el reflejo de transformaciones que han sufrido durante todo este periodo evolucionario, dispuesto a una mejor atención y actuación en el personal de la salud ha tenido aportes muy importantes para la población que lo distingue como un promotor del desarrollo humano, que no sólo brinda cuidados de salud sino además da valores y cualidades que van hacia el mejoramiento de la salud de los usuarios. La OMS dice que el personal de enfermería está determinado para reforzar la capacidad gerencial y promulga buenos servicios de salud, fortalece y enseña adecuados planes de estrategias fomentando un bienestar común entre la comunidad.

Apoya a las investigaciones de servicios de salud a la contribución óptima de enfermería vela que sean adecuadas condiciones de trabajo con el fin de sostener la motivación personal y mejorar la calidad de los servicios.

Las funciones propias del personal de enfermería están dirigidas a la consecuencia de la promoción de salud, la prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades, brinda un servicio al alcance del individuo excluido para luego darle a una comunidad abierta y a su familia satisface las demandas de salud a lo largo del ciclo.

Cabe decir que la enfermería desempeña funciones directivas y docentes detectan las necesidades educacionales y elabora programas de educación para la salud en la búsqueda del mejoramiento de calidad de vida ,brinda 21 funciones asistenciales a realizar funciones administrativas en el planteamiento de acciones interdisciplinarias e intersectoriales en diferentes niveles de atención de salud participando así en la formación del personal de enfermería comunitaria.

El asistencia de enfermería en el primer nivel de atención de salud es que brinda un cuidado de la salud de forma personalizada e integral y continua,al igual forma parte un equipo interdisciplinario e intersectorial que participa en el cuidado integral de las personas, familias y las comunidades respetando sus valores y costumbres sin importar el racismo o dependencias ajenas. (ENSAP, 2004)

Esta detecta, confecciona, y analiza la situación de la salud de su población o comunidad, detectando grupos vulnerables ya sean hipertensos o diabéticos, usando un ejemplo. Los factores de riesgo implementados activan acciones tendientes a su disminución o eliminación, a su vez ejecuta acciones que den solución a raíz del problema e identifica la situación de la salud agravada, participa en los programas de vigilancia epidemiológica comprendidas en el programa de salud que den solución a los problemas de la comunidad controla el proceso de atención de enfermería, como un método eficaz y científico de la profesión. una vez identificado el problema lo registra en su historia clínica toda la información disponible sobre los problemas que se dio en la comunidad valora la información y realiza las acciones de enfermería también se da y se evalúa la respuesta del individuo, familia o la comunidad al tratamiento de los cuidados de enfermería actividades de promoción y fomenta la salud en los individuos capacita y asume las conductas responsables en el cuidado de su salud ,esta enfermera actúa como un asesor y consultor en la materia de la salud y hace actividades de protección y prevención en las enfermedades del individuo hace curaciones y cuidados paliativos también da rehabilitación y reinserción social a un individuo y a la vez a su familia, aplica técnicas y procedimientos de enfermería en su hábito de competencia, realiza acciones encaminadas a mantener la vigilancia de salud y control de enfermedades infecciosas a la población no sólo controlan individuo también al medio ambiente y al logro un entorno saludable llegando así a mantener situaciones de emergencias y catástrofes fomentando una colaboración multidisciplinaria en la gestión de los cuidados de la salud a la población detecta las necesidades educacionales, y elabora programas de educación para salud y búsqueda mejoramiento de calidad de vida ,capacita y brinda brigadas sanitarias y grupos voluntarios para su participación en la promoción de salud con el fin de educar a la población.

en la administración la enfermera comunitaria participa en el planteamiento de acciones interdisciplinarias interseccionales en diferentes tipos de atención de salud participa y organizar estación del trabajo de personal de enfermería y controlar con el cumplimiento de principios de asepsia y antisepsia ,cumple con los principios éticos y bioéticos que hizo en su juramento aplica normas técnicas administrativas y científicas de la enfermería como debe de ser.

los servicios que brinda la enfermera es una amplia variedad de formas que diagnostican los problemas de salud ,prueben enseñanza a los pacientes y a sus familias realizan consejería y hacen seguimiento de los cuidados colaborando con otros profesionales remitentes a los pacientes, administra controla los tratamientos entre otras funciones muchas enfermeras laboran en zonas rurales y comparten una más amplia de independencia, logrando así un perfil alto que permite administrar coordinar y tomar decisiones y a su vez están encaminadas a educar a las personas que adoptan el control sobre su salud e involucrar a otros sectores en la gestión de la salud

En conclusión la enfermera expone y presenta una amplia gama de funciones competentes a su profesión encaminadas y con el propósito de tener un cuidado integral de la salud a la gestión de los servicios, docencia, investigación y responde a las necesidades actuales a la organización de recursos humanos de enfermería cabe decir que la enfermera cumple varias funciones más que promover la salud anteriormente hemos dicho que administra ejecuta valora y detiene la raíz del problema de dicha enfermedad.

También hablamos que la enfermera tiene mayor independencia y autonomía al tomar decisiones en cuidados individuos y las familias y también la comunidad desempeña y tiene un gran valor dentro del equipo de la salud activo dando un nivel alcanzado a su profesión respetada ,siendo una activista .

como también participa en la atención sanitaria y en la planificación en la posibilidad de un hábito de formación hace estructura de la forma que considere más oportuna y conforme a sus conocimientos.

finalmente se entiende que la enfermería comunitaria es parte de la salud pública y está dirigida a la comunidad no a las personas individuales ya que su meta es educar y guiar a este tipo de usuarios .dedicada de forma integral al cuidado de la salud de su comunidad tanto como la educación y la prevención detección de enfermedades, la protección y atención de las familias e individuos mediante una serie de programas dando práctica abonos hábitos de forma que se convierte en algo cotidiano mezclando prácticas propias de enfermería con estrategias de salud pública mediante procesos participativos para la comunidad,o en su totalidad en unidades más reducidas como un grupo específico y familiares.

referencias bibliográficas

(ENSAP, 2004; Salud, 2005)